

Santo Tomás Iquique inicia Año Académico con charla de reconocida investigadora en neurociencia y educación

La relevante jornada contó con la presencia de variadas autoridades regionales, representantes del mundo educativo, empresarial y civil.

En una masiva y solemne ceremonia realizada en el Hotel Gavina Costa Mar, este martes 29 de abril, Santo Tomás Iquique inauguró oficialmente su Año Académico 2025. Instancia que convocó a variadas autoridades regionales, representantes del mundo educativo, empresarial y civil, así como de la comunidad tomasina.

La jornada fue presidida por el rector de sede, Roberto Varas Ventura, quien presentó la cuenta pública institucional destacando logros relevantes del periodo 2024, como la Acreditación de Excelencia por seis años del Centro de Formación Técnica, la incorporación de 18 nuevos académicos con grado de doctor en la Universidad Santo Tomás, y la ejecución de más de 150 actividades de Vinculación con el Medio que fortalecen la conexión de la institución con el territorio.

“Este año iniciamos nuevos desafíos con el proceso de acreditación de nuestra Universidad e Instituto Profesional, y avanzamos en proyectos estratégicos como la futura extensión de sede en Iquique”, señaló el rector Varas en su discurso.



CHARLA MAGISTRAL

El punto cúlmine fue la Charla Magistral de la Dra. Evelyn Cordero Roldán, titulada “Neurociencia y Educación: Estrategias para desarrollar el pensamiento innovador”. La académica, investigadora y directora ejecutiva de Fundación Arrebol, compartió una profunda reflexión sobre cómo la comprensión del neurodesarrollo puede enriquecer las prácticas educativas, enfatizando la importancia de diseñar entornos pedagógicos que estimulen el pensamiento crítico y la creatividad desde una perspectiva científica e inclusiva. “Agradezco la oportunidad, ya que es vital vincular



la creatividad para el trabajo educativo en todas sus etapas. Valoro que la institución tenga un amplio relacionamiento con el entorno, que sus estudiantes participen activamente con la comunidad, ya que eso es importantísimo para su desarrollo”, manifestó la doctora en neurociencia, Evelyn Cordero. La ceremonia incluyó también la

entrega de reconocimientos institucionales a estudiantes, docentes y colaboradores destacados, entre ellos el Premio Sello Tomasino, el Premio al Mérito Santo Tomás y el reconocimiento a egresados(as) que representan los valores de la casa de estudios, en sus respectivos campos profesionales.